

CARAT wird Systempartner der Zukunftswerkstatt 4.0

Das vom Land Baden-Württemberg und der Automobilwirtschaft auf den Weg gebrachte Projekt „Zukunftswerkstatt 4.0“ unterstützt Unternehmen des Kfz-Gewerbes dabei, sich für den technologischen Transformationsprozess fit zu machen und die Beschäftigung in der Kfz-Branche auch künftig abzusichern. Als Teil der Partnerschaft garantiert die CARAT-Gruppe ihre vollumfängliche Unterstützung.

Mannheim, 04.07.2023

Seit dem 1. Juli 2023 agiert die CARAT-Unternehmensgruppe als Systempartner der Zukunftswerkstatt 4.0. Diese Partnerschaft eröffnet CARAT neue Möglichkeiten und erweitert ihr stetig wachsendes Partnernetzwerk.

Die Zukunftswerkstatt 4.0 ist ein Innovation-Hub, der sich der digitalen Transformation im Automobilsektor verschrieben hat. Um die Unternehmen des Kfz-Gewerbes innerhalb der Transformation zu begleiten und auf anstehende Veränderungen vorzubereiten, wurde im November 2021 die Zukunftswerkstatt 4.0 in Esslingen eröffnet. Die Zukunftswerkstatt 4.0 bildet die Strukturen eines Autohausunternehmens realitätsgetreu sowie praxistauglich ab. Entlang der Customer Journeys im Sales- und Aftersales-Geschäft können sich die Akteure der einzelnen Branchenzweige über Technologien und Systeme „von morgen“ informieren und diese praxisnah erproben. Somit nimmt die Zukunftswerkstatt 4.0 die Rolle eines „Innovationsschau Fensters“ für die Automobilwirtschaft ein. Derzeit gehören bereits rund 120 Unternehmen aus dem Ökosystem des Kfz-Gewerbes der Zukunftswerkstatt 4.0 an.

Die CARAT-Unternehmensgruppe ist bekannt für ihre innovativen Lösungen und Dienstleistungen im Kfz-Gewerbe. Online-Marketing und digitale Tools sind für Kfz-Werkstätten heute unverzichtbar, um wettbewerbsfähig zu bleiben und neue Kunden zu gewinnen. DRIVEMOTIVE bietet Werkstätten moderne Module an, die ihnen helfen, ihre Sichtbarkeit zu steigern, einen professionellen Online-Auftritt zu gewährleisten und die Terminvereinbarung zu erleichtern. Durch die Nutzung dieser Möglichkeiten können Werkstätten ihre Kundenbasis erweitern und ihre Geschäftsentwicklung vorantreiben. Von der Terminbuchung über die Diagnose bis hin zur Abrechnung werden traditionelle Prozesse mit modernen digitalen Lösungen ergänzt oder sogar vollständig ersetzt. DRIVEMOTIVE begleitet die Werkstatt auf diesem Weg. Modulare Lösungsbausteine ermöglichen eine leichte Implementierung - ohne komplexe Systemumstellungen. Ein großer Vorteil liegt dabei in der nahtlosen Vernetzung mit bestehenden Systemen und der reibungslosen Integration in den Werkstattalltag. Durch diese Verbindung können die digitalen Lösungen von DRIVEMOTIVE effizient in den bereits etablierten Ablauf integriert werden.

Kontakt:

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: lisanne.herda@carat-gruppe.de

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-gruppe.de/presse/nachrichten>

Mit der Integration von DRIVEMOTIVE in die Werkstattfläche sowie der Darstellung im Innovationsradar der Zukunftswerkstatt 4.0 sichert die CARAT als Kooperationspartner ihre volle Unterstützung in diesem zukunftsorientierten Projekt zu. Das am 28. Juni stattgefundenene Partner Networking Event bot dazu den optimalen Grundstein für einen erfolgreichen Start.

„Kundinnen und Kunden fordern phygitale und nahtlose Kommunikationsmöglichkeiten mit ihrer Werkstatt. CARAT bietet hierzu den notwendigen Werkzeugkasten mit innovativen Lösungen, welche sich in Betriebe jeglicher Größe sinnvoll integrieren lassen. Mit unserer Partnerschaft erweitern wir das Partnernetzwerk der Zukunftswerkstatt 4.0 sinnvoll und zukunftsorientiert.“

Prof. Dr. Benedikt Maier, Geschäftsführer Zukunftswerkstatt 4.0

Stellvertretender Direktor (COO) Institut für Automobilwirtschaft



Stephan Bens, CARAT (links), Prof. Dr. Benedikt Maier, Zukunftswerkstatt 4.0 (mitte), Edith Pisching, Zukunftswerkstatt 4.0 (rechts)

Kontakt:

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: lisanne.herda@carat-gruppe.de

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-gruppe.de/presse/nachrichten>



CARAT | ÜBER DIE CARAT-GRUPPE

Die CARAT Gruppe ist eine Kooperation der freien Kfz-Teilegroßhändler im Independent Aftermarket (IAM). Mit über 120 angeschlossenen Gesellschaftern ist die CARAT eine der großen freien Kfz-Teilekooperationen im deutschen Markt; durch Anbindung an die ADI ist CARAT zudem Teil der bedeutendsten Teile-Kooperation in Europa.

Die CARAT entwickelt als Kooperation des Mittelstands Konzepte für die Zukunftssicherung des IAM und ist als Marktgestalter bei zukunftsweisenden Projekten aus den Bereichen Digitalisierung und E-Commerce beteiligt. Angeschlossene Großhändler sind bundesweit tätig in den Geschäftsfeldern Pkw- und Nkw-Teile Großhandel, Karosserie und Lack sowie Facheinzelhandel Pkw. Den freien Kfz-Werkstätten bietet die CARAT Franchisekonzepte, Dienstleistungen und Unterstützung an. Weitere Informationen unter: www.carat-gruppe.de.

Kontakt:

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: lisanne.herda@carat-gruppe.de

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-gruppe.de/presse/nachrichten>